

■ SANTA MARTA DE TORMES

El nuevo acceso desde La Fontana a la N-501 estará listo a final de año

Se están ultimando las obras de urbanización y reparcelación del sector de 2,5 hectáreas en la zona de La Serna ■ Conectará las calles de la trasera de la urbanización con la carretera

EÑE | SANTA MARTA

Las obras de urbanización y pavimentación de la nueva vía de acceso al municipio por la N-501 que conectará con la parte final de la urbanización La Fontana avanzan a buen ritmo, lo que permitirá que la calle de nueva apertura estará abierta a finales de año.

La creación de este vial que se ejecuta de forma simultánea con el acondicionamiento del terreno para acoger superficies comerciales y se completará con una amplia zona dotacional con paseos, espacios verdes y parques supondrá una mejora para los vecinos de la urbanización y en concreto con las calles del final junto a las naves industriales.

La nueva vía de comunicación se hará realidad gracias a la modificación urbanística del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) aprobada por el Ayuntamiento de Santa Marta, a petición de promotores particulares, para permitir la urbanización de este sector UNC-1A denominado 'Rotonda del Tormes-Norte A', situado frente al Centro Comercial El Tormes y que cuenta con una extensión total de 2,5 hectáreas.

De esta manera, se atenderá una de las reiteradas demandas de los vecinos de la zona oeste de La Fontana, que se ven obligados a realizar un recorrido de más de 700 metros para salir de la urbanización, ya que actualmente la entrada y salida a la misma sólo se puede realizar a través de la avenida de La Serna, arteria principal de enlace entre esta zona residencial y el municipio santamartino.

El acceso permitirá a los residentes de las calles Coimbra,



Las obras de reparcelación y urbanización del nuevo vial de La Serna ya están prácticamente terminadas. | EÑE

■ Evitará a los vecinos recorrer más de 700 metros para salir a la carretera principal y facilitar su salida a la parada de autobús

Sintra, Cascais y Estoril fundamentalmente un ahorro de tiempo y la mejora de la comunicación, así como el acceso a la parada de autobús.

La aprobación de este estudio de detalle, urbanización y reparcelación de la zona permitirá la creación de dos parcelas de uso residencial con más de 4.000 metros cuadrados, situadas en la parte trasera junto a las viviendas de La Fontana. No obstante, en la modificación urbanística del sector ha cambiado la tipología de vivienda de unifamiliar a colectiva pero sin alterar los parámetros de edificabilidad y densidad máximas.

Además, se dejan habilitadas otras dos parcelas de aproximadamente 8.000 metros (4.500 y 3.152 metros cuadrados), cada una destinada a uso terciario, que supondrá la implantación de superficies comerciales de tamaño medio, que se instalarán junto a la antigua carretera de Madrid.

El desarrollo de esta zona supone una apuesta por la creación de puestos de trabajo y la dinamización empresarial de la localidad santamartina, ya que completará el parque comercial de La Serna junto a las naves existentes y dará continuidad a la actividad económica.

■ VILLAMAYOR

La Escuela de Música despide a su director Pedro Hernández

La Escuela Municipal de Música de Villamayor de Armuña rendirá un homenaje al que ha sido su director durante los últimos años, Pedro Hernández Garriga, como despedida de la institución. La fiesta tendrá lugar el sábado con una merienda para los alumnos a partir de las 19:30 en el Aula de Cultura de la localidad. La fiesta se ha organizado en colaboración con el Ayuntamiento de la localidad como agradecimiento por el trabajo realizado. | EÑE

■ ALDEATEJADA

Abierto el plazo para un puesto de operario de servicios múltiples

El Ayuntamiento de Aldeatejada ha abierto el plazo para solicitar la inclusión en la bolsa de trabajo para cubrir un puesto temporal de operario de servicios múltiples por seis meses cuyas funciones serán las relacionadas con el funcionamiento y mantenimiento de los servicios municipales. Los interesados deberán presentar la solicitud antes del día 18, tener el Graduado Escolar y experiencia en alguna de las funciones relacionadas con el puesto. | EÑE

■ DOÑINOS

'Master class' de talleres culturales y deportivos para los vecinos

Los vecinos de Doñinos disfrutarán el próximo domingo por la tarde de una exhibición de los diferentes talleres y 'master class' de las actividades culturales, deportivas y musicales que se impartirán durante este curso que ahora empieza. Una oportunidad de conocer la formación y el contenido de las propuestas en las que podrán participar todos los vecinos, como taichi, defensa personal, yoga infantil o música en el Centro Polivalente, a las 17:30 horas. | EÑE

■ VILLARES DE LA REINA

El Consistorio pide a la Junta su inclusión en la Red de Circuitos Escénicos para impulsar el Auditorio

EÑE | VILLARES

Más de un millar de usuarios disfrutarán de la amplia y variada oferta de actividades culturales y deportivas organizadas por el Ayuntamiento de Villares de la Reina para el nuevo curso, a las que se unen las propuestas de la Biblioteca Municipal y del Auditorio con programas específicos para el último trimestre del año.

La programación del Auditorio Municipal incluye una vein-

tena de actuaciones y espectáculos musicales, teatrales y cine para todos los públicos que se celebrarán los fines de semana por la tarde, fundamentalmente los sábados a partir de mañana. Citas que comenzarán con la propuesta escénica 'La Pequeña Victoria Cen'. Los interesados en acudir deberán recoger previamente sus invitaciones durante la semana previa a la actuación.

Un recinto con capacidad pa-

ra 500 personas que el actual equipo de Gobierno quiere potenciar y ampliar el nivel de las actuaciones, por lo que ya ha solicitado a la Junta de Castilla y León su inclusión en la Red de Circuitos Escénicos para contar con actividades de forma continuada, como afirma la concejala de Cultura, Ángeles Giménez.

No obstante, garantiza la calidad de las compañías contratadas para estas actuaciones, "en

las que nos hemos fijado en nuevos valores de la zona y dar oportunidad a grupos salmantinos".

Programaciones en las que el Consistorio ha invertido unos 60.000 euros y que en el caso de las actividades culturales, con unos 300 inscritos, incluyen novedades como el curso de lenguaje de signos, corte y confección, teatro, taller de cartonaje, fotografía digital, informática y libertad creativa.

AYUNTAMIENTO DE VILLORIA (Salamanca)

Anuncio de información pública aprobación inicial Plan Especial

El pleno del Ayuntamiento, en sesión celebrada el día 23 de mayo de 2019, adoptó acuerdo relativo a aprobación inicial del Plan Especial para ejecución de naves y cobertizo almacén agrícola, presentado a iniciativa particular por Gonsiertrans, S.L.

Por ello y teniendo en cuenta lo dispuesto en el art. 153 del Decreto 22/2004, de 29 de enero, por el que se aprueba el Reglamento de Urbanismo de Castilla y León, se somete a información pública durante el plazo de un mes, a contar de la fecha de publicación de este anuncio en el BOCyL, en uno de los diarios de mayor difusión de la provincia y en la página web del Ayuntamiento, durante el cual los interesados podrán consultar el expediente y presentar las reclamaciones y hacer las alegaciones y sugerencias que estimen oportunas, en horario de oficina.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Villoria, a 18 de septiembre de 2019
EL ALCALDE, Fdo.- Julián Barrera Prieto